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BM für Finanzen 

Anfragebeantwortung 
 
 
Herrn Präsidenten 
des Bundesrates 
Mag. Wolfgang Erlitz  Wien, am         Dezember 2007 
Parlament 
1017 Wien GZ: BMF-310102/0012-I/4/2007 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Präsident! 

 

 

Auf die schriftliche Anfrage Nr. 2582/J-BR vom 15. Oktober 2007 der Bundesräte 

Ing. Reinhold Einwallner, Kolleginnen und Kollegen betreffend Förderungen für die Silvretta-

Arena beehre ich mich Folgendes mitzuteilen: 

 

Zu 1. bis 5.: 

Mein Kabinett hatte am 12. Februar 2007 telefonischen Kontakt mit Herrn Prof. Mag. Herbert 

Willi. Im Anschluss an dieses Gespräch wurden am 13. Februar 2007 dem Bundes-

ministerium für Finanzen erstmals Unterlagen zum Projekt "Festival Zyklus Montafon" vom 

Stand Montafon per E-Mail übermittelt. 

 

In weiterer Folge wurden ergänzende Unterlagen vom Landeshauptmann Dr. Herbert 

Sausgruber schriftlich nachgereicht. 
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Wie diesen Unterlagen zu entnehmen war eine Beteiligung Dritter zur Realisierung des 

Vorhabens in die Projektüberlegungen miteinbezogen worden. Dabei wurden Gebiets-

körperschaften, wie beispielsweise der Stand Montafon und das Land Vorarlberg, aber auch 

private Sponsoren in Betracht gezogen. 

 

Das Projekt wurde vom Bundesministerium für Finanzen geprüft und an das Bundes-

ministerium für Unterricht, Kunst und Kultur weitergeleitet. 

 

Dem Landeshauptmann von Vorarlberg habe ich anlässlich meines Besuches in Vorarlberg 

am 17. Juli 2007 unter bestimmten Voraussetzungen eine Beteiligung des Bundes in einer 

Höhe von Euro 500.000,-- für die Umsetzung dieses Vorhabens in Aussicht gestellt. Wie ich 

informiert wurde, wird dieses Projekt jedoch nicht realisiert werden. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  
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